

► Te lo contamos fácil



Ouigo hace su primer viaje en tren con parada en Zaragoza

Ángel de Castro



Ouigo es una empresa de trenes de Francia.

El pasado martes, un tren de Ouigo hizo su primer viaje en España.

El tren salió de Barcelona, paró en Zaragoza y después siguió hasta Madrid.

Hasta ahora, la única empresa de trenes que había en España era Renfe.

Renfe es una empresa pública, es decir, del estado de España.

Pero ahora hay más empresas de trenes, como Ouigo, porque el sector se ha liberalizado.

Liberalizar quiere decir que ya no solo dependen del estado y que puede haber más empresas privadas que den este servicio.

Esto suele ser bueno para el cliente porque puede elegir entre más opciones. Y como hay más opciones, los precios bajan.

Un tren de alta velocidad es un tren que va muy rápido: puede ir el doble de rápido que un coche por la carretera.



Primer trayecto. Primera parada de un tren de Ouigo en la Estación Delicias de Zaragoza.

El viaje en tren de alta velocidad de Zaragoza a Madrid o a Barcelona dura una hora y 20 minutos. En coche dura casi tres horas.

Los trenes de Ouigo son trenes de alta velocidad, como los trenes AVE de Renfe.

Pero los trenes de Ouigo tiene dos pisos y los billetes cuestan mucho menos dinero que los del AVE.

Un billete de AVE de Zaragoza a Madrid o Barcelona suele costar unos 70 euros.

Un billete de Ouigo de Zaragoza a Madrid o Barcelona cuesta 9 euros. Los trenes de Ouigo hacen 6 paradas al día en Zaragoza.

Hay tres trenes al día para ir a Madrid y otros tres trenes para ir a Barcelona.

El miércoles, un tren de Ouigo tuvo una avería y tardó dos horas en llegar a Zaragoza.

La empresa devolvió a los viajeros dos veces el dinero que habían pagado por el billete.

Ouigo quiere que más personas usen el tren para viajar, sobre todo familias. El tren es un medio de transporte que no contamina.

Un joven de 13 años se ahoga en el río Ebro

Esta semana un joven de Zaragoza ha muerto ahogado en el río Ebro.

El joven se llamaba Karim y tenía 13 años.

El sábado 8 de mayo, Karim jugaba con sus amigos en el embarcadero de la Expo, junto al río Ebro.

Karim se metió al agua para darse un baño y desapareció.

El agua del río bajaba muy fuerte y lo arrastró la corriente.

La policía ha buscado a Karim durante más de 4 días.

Al principio, la policía buscó a Karim por el río con drones.

Los drones son unos aparatos que vuelan y se controlan a distancia.

Bomberos y militares también han buscado a Karim.

Para buscar al joven se ha usado hasta un robot que va por debajo del agua.

Al final, el miércoles, la policía local de Zaragoza encontró a Karim muerto en el Ebro.

Una policía se metió al agua para recuperar el cuerpo de Karim.



Búsqueda. Unos bomberos buscan al joven Karim en el cauce del río.

Muchas multas por velocidad en Zaragoza

En 2020 la policía local de Zaragoza ha puesto 75.000 multas a conductores por exceso de velocidad.

Son más del doble de multas que el año anterior. En 2019 pusieron 30.000 multas.

Ahora hay más radares para controlar la velocidad. También hay más calles donde solo se puede ir a 30 kilómetros por hora.

Desde el martes, en todas las ciudades de España hay que ir a 30 kilómetros por hora en todas las calles de un solo carril o de un carril para cada sentido.

La vacuna de Janssen, con menos de 60

La vacuna de Janssen es una de las vacunas para el coronavirus.

Esta vacuna no se pone ahora porque muy pocas personas que se la han puesto han tenido trombos, que son tapones que hacen que la sangre no se mueva por todo el cuerpo.

España ha dicho que va a empezar a poner la vacuna de Janssen a la gente que tiene entre 50 y 59 años.

También se la van a poner a personas sin hogar, inmigrantes y trabajadores del campo que vienen de otros países.

Los bares podrán cerrar más tarde

Con el fin del estado de alarma la gente ya pueden salir y entrar de la comunidad autónoma y de sus casas cuando quiera.

Otras medidas, como el cierre de bares por la noche, se mantienen, pero ahora los bares pueden cerrar un poco más tarde.

Los bares de Zaragoza y Huesca pueden abrir hasta las 11 de la noche.

Los bares de Teruel pueden abrir hasta las 12 de la noche.

El Periódico